

En el primer y segundo llamado se seleccionaron en Arica seis proyectos lo que ha significado beneficiar a 457 familias de escasos recursos.

Los subsidios otorgados beneficiaran a un total de 1.828 personas.

La Inversión realizada en la provincial es de 127.960 U.F.

Las familias beneficiadas obtendrán 348 viviendas que se emplazarán en nuevos terrenos y 109 viviendas que se emplazarán en sitios de residentes.

En relación con el tipo de entidad organizadora, 212 familias han postulado a través de una corporación, 109 a través de una municipalidad y 136 familias a través de SERVIU.

De los proyectos seleccionados, el metraje promedio corresponde a 31.80 metros cuadrados.

El rango de promedios CAS grupal va desde 496.003 a 540,72 puntos, siendo el promedio de los CAS Grupal 518.36 puntos.

El promedio de los hogares beneficiados se encuentra entre el 1° y 3° decil de ingreso.

20,4% de los Grupos familiares están a cargo de Mujeres Jefas de Hogar,

El 4 % de familias son unipersonales, de éstos el 60 % corresponde a Adultos Mayores, el 36 % son personas con ascendencia Aymara y el 4 % es Discapacitado

El 10 % corresponde a niños y niñas menores de 15 años que integran las familias beneficiadas.

Proyectos favorecidos

#### 1. Villorrio Poconchile II

Durante el verano del año 2001 la crecida del río Lluta ocasionó la pérdida de terrenos agrícolas, viviendas temporales y mejoras de trabajadores y medieros avocindados en el Sector del Valle de Lluta.

Esto generó un compromiso del Ministerio de Vivienda con los dirigentes de la Junta de Vecinos de Poconchile de construir en la localidad un Villorrio Rural.

Con la implementación de la Nueva Política Habitacional y del Fondo Solidario de Vivienda, y la venta de terrenos por parte de Bienes Nacionales, se abrieron las posibilidades para que 100 familias del sector concretaran el sueño de la casa propia.

Así, la postulación del comité INTIPATSY se inició en agosto de 2003 con la postulación de las primeras 50 familias, en esta oportunidad se entregan 38 subsidios habitacionales a familias del comité, esperando a fines del presente año completar las 100 familias.

#### 2. Mi Familia mi Casa I Y II

El comité MI FAMILIA MI CASA I Y II se constituye como tal en Febrero del año 2004, motivados por participar en el Programa Fondos Concursables para Proyectos Habitacionales Solidarios debido a la urgente necesidad habitacional de los miembros del grupo y apoyados en su gestión por la Corporación de Desarrollo de Arica y Parinacota y por la Gobernación Provincial.

Habiendo gestionado la compra de terrenos particulares para 174 familias ariqueñas, su postulación se concreta para las primeras 114 familias en el primer llamado del presente año, y otras 60 familias en el segundo llamado

### 3. Agrupación de vecinos nuestra casa

Está constituida por organizaciones pertenecientes a dos grandes sectores de nuestra Ciudad, Sector Norte y sector Oriente, conformado por ocho unidades vecinales

Su conformación obedece a la necesidad presentada por 85 antiguos vecinos de estos sectores, que siendo propietarios de terrenos, nunca habían podido concretar el sueño de su vivienda definitiva.

El objetivo que persigue la Agrupación es Mejorar su calidad de vida y su entorno barrial.

Estando organizados por la Ilustre Municipalidad de Arica, presentaron su primera postulación en Octubre del año 2003, siendo beneficiados finalmente en el primer llamado de este año.

### 4. Vivienda y Barrio seguro para una vida mejor

El proyecto Vivienda y Barrio Seguro para una vida mejor, se desarrolla con el Comité Miramar 37, organización constituida en Noviembre del año 2002.

Cuentan con 24 socios, en su mayoría son familias antiguas del sector Cerro de la Cruz, propietarios de sus terrenos, las viviendas son de material ligero, ya que los pobladores no cuentan con los recursos para construir por cuenta propia.

El objetivo del comité es mejorar la calidad de vida de los participantes vinculándose con vecinos y servicios públicos que les permitan educarse y coordinarse para lograr un entorno armónico, un barrio seguro y el logro de su vivienda definitiva en el terreno de su propiedad.

Organizados por la municipalidad de Arica, se hicieron acreedores de el Subsidio Habitacional a través de su postulación al primer llamado de los Fondos Concursables para Proyectos Habitacionales Solidarios del año en curso.

### 5. Comité Villa Ensueño

El Comité Villa Ensueño, compuesto por 136 familias Ariqueñas nace de una iniciativa de SERVIU I Región, que pretende absorber parte de la creciente demanda habitacional existente en las Provincias de Arica y Parinacota, de la cual un alto porcentaje

corresponde a familias con puntajes inferiores a 500 puntos en la Encuesta CAS II, por lo tanto, pertenecientes a los quintiles de más bajos ingresos.

Compuesto por familias beneficiarias del Programa CHILE SOLIDARIO y por familias Evaluadas como Emergencia Habitacional por Servicio Social de la Delegación Provincial de SERVIU Arica, se constituyó como tal en Marzo del año en curso y presentó su postulación al segundo llamado del Fondo Concursable para Proyectos Habitacionales Solidarios.